

Kurzanleitung ACCON-AGLink Version 4.x

ACCON-AGLink Einzellizenz USB

9 18820-W32-U

Voraussetzungen

Windows XP, 2008R2, 7, 8.1, 2012R2

Benutzerrechte

Für die Installation sind Administratorrechte erforderlich.

Installation

Starten Sie das Installationsprogramm »SetupAcconAGLink.exe« von der DELTALOGIC Automatisierungstechnik-CD. Zu finden im CD-Menü unter »Software\ACCON-AGLink V4«. Oder im Explorer unter »CD-Laufwerk:\Software\ACCON-AGLink V4«.

Wählen Sie im Installationsprogramm die Lizenzvariante »Lizenz mit USB-Dongle« aus. Dadurch werden sämtliche Beispielprogramme und Ordner mit den AGLink-Bibliotheksdateien AGLink40.dll und AGLink40_x64.dll für USB-Dongle installiert.

Nähere Informationen finden Sie hierzu im ACCON-AGLink Grundlagenhandbuch im Kapitel »Installationshinweise«. Das Grundlagenhandbuch befindet sich auf der DELTALOGIC Automatisierungstechnik-CD bzw. nach der Installation auch im Programmordner.

Autorisierung

Installieren Sie aus dem Ordner »CD-Laufwerk:\Tools\CmRuntime« der DELTALOGIC Automatisierungstechnik-CD die Treibersoftware »CodeMeterRuntime32.exe« bzw. »CodeMeterRuntime64.exe« für den USB-Dongle.



Der Aufruf der Funktion AGL_Activate mit einem Aktivierungsschlüssel ist nicht erforderlich, bei Verwendung einer ACCON-AGLink Einzellizenz!

Zuerst den Dongle-Treiber installieren, den USB-Dongle einstecken und dann ACCON-AGLink starten!

Während der Benutzung von ACCON-AGLink muss der USB-Dongle immer gesteckt sein!

Die jeweils aktuellsten Versionen finden Sie auf unserer Internetseite www.deltalogic.de im Bereich »Downloads«.

Stand: 28.05.2014

DELTALOGIC Automatisierungstechnik GmbH

Stuttgarter Straße 3

73525 Schwäbisch Gmünd

Deutschland

Getting started guide ACCON-AGLink Version 4.x

ACCON-AGLink single licence USB

918820-W32-U

Requirements

Windows XP, 2008R2, 7, 8.1 2012R2

User rights

To install ACCON-AGLink you need administrator user rights.

Installation

Look for »Software\ACCON-AGLink V4« in the DELTALOGIC Automatisierungstechnik-CD menu. Then start the setup program »SetupAcconAGLink.exe«. In the explorer you can find it in the folder »CD-Drive:\Software\ACCON-AGLink V4«.

Select the licence type »Licence with USB dongle« while running the setup.

So all the samples and folders will be installed with the AGLink libraries AGLink40.dll and AGLink40_x64.dll for USB-Dongle.

For more information please look to chapter »Installation instructions« in the ACCON-AGLink basic user manual. The basic user manual is located on the DELTALOGIC Automatisierungstechnik-CD or after installation in the program folder.

Authorization

Install the dongle driver »CodeMeterRuntime32.exe« respectively »CodeMeterRuntime64.exe« from the DELTALOGIC Automatisierungstechnik-CD. It is located in the directory »CD-Drive:\Tools\CmRuntime«.



The call of the function AGL_Activate with an activation key is not needed when using an ACCON-AGLink single licence!

At first install the dongle driver, then plug in the USB dongle and then start ACCON-AGLink!

When using ACCON-AGLink the USB dongle has to be plugged all the time!

You can find the latest versions on our web site www.deltalogic.de in the section »Downloads«.

Last Update: May 28, 2014

DELTALOGIC Automatisierungstechnik GmbH

Stuttgarter Str. 3

73525 Schwaebisch Gmuend

Germany